

Bad Urach

Strom aus dem Wehr

[02.10.2015] In Bad Urach ist ein neues Wasserkraftwerk in Betrieb genommen worden. Die Anlage liefert künftig Strom für 40 Haushalte.

Eine acht Tonnen schwere Wasserkraft-Anlage produziert in der baden-württembergischen Stadt Bad Urach künftig Strom. Wie der Reutlinger General-Anzeiger berichtet, sollen mit einer Leistung von etwa 150.000 Kilowattstunden pro Jahr 40 Haushalte versorgt werden. Nach einer Bauzeit von eineinhalb Jahren laufen im Idealfall 2.000 Liter in der Sekunde durch die Wasserschnecke. Eigentümer des Wasserkraftwerks an einem Wehr des Flusses Erms ist die Stadtwerke-Reutlingen-Tochter FairEnergie, das Unternehmen FairNetz ist für die Stromproduktion verantwortlich. Laut FairNetz Geschäftsführer Klaus Saiger spart die vollautomatisch gesteuerte und überwachte Anlage jährlich auch etwa 70 Tonnen Kohlendioxid ein. Um die Interessen von Naturschutz, Fischerei und Wasserwirtschaft zu vereinigen, waren an der Genehmigung der Anlage neben der Stadt Bad Urach auch das Landratsamt Reutlingen und das Regierungspräsidium Tübingen beteiligt.

(di)

Stichwörter: Wasserkraft, Bad Urach, FairEnergie, FairNetz